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昨日，电影《烈日灼心》的
发布会上，导演曹保平，主演
邓超、郭涛、段奕宏，给媒体们
现身说法，啥叫“灼心”。

电影《烈日灼心》改编自
小说《太阳黑子》，原作就是一
个“ 边 缘 人 的 黯 黑 犯 罪 故
事”。原著很虐，电影更虐。
邓超、郭涛、段奕宏三人齐齐
表示，“太虐心！每个角色心
里都藏着太多东西，演完戏，
整个人就像被掏空了……”

邓超谈起《烈日灼心》中自

己饰演的“辛小丰”这个角色，瞬
间情深。“这部戏杀青后，我去厦
门机场的路上，整个人完全是空
的，感觉自己只带着邓超的皮
囊，回首都。我就看着那个(辛小
丰)人影，离我越来越远。”

这种“灼心”感，段奕宏一
样有。段奕宏在片中饰演刑
警“伊谷春”，有一场戏，他要拘
捕邓超饰演的辛小丰。“我第一
次面对戴着手铐的邓超，从对
面走来。那一刻，我忽然没法
分辨那是邓超还是辛小丰，完

全忘了自己是在拍戏，无法自
拔地哭起来……”

拍戏很灼心，遇到个不省
心的队友，也挺灼心。本来，

《烈日灼心》还有个男主演，昨
日因故未能到场。谁？高虎。
何故？吸毒被抓。导演曹保平
谈起此事，表示“挺灼心，希望
大家引以为戒吧”，但是，“高虎
的戏份还是会保留”。

发布会上，《烈日灼心》也
宣布定档 11 月 21 日，开启贺
岁档。南都

《勇敢的心》21日首播

杜若溪拍吻戏老公回避
昨天，由郭靖宇导演，杨志

刚、杜若溪等主演的传奇剧《勇
敢的心》举行北京卫视首播发布
会。杜若溪透露，拍摄之时，自
己正在和严屹宽筹备婚礼，杜若
溪不禁吐槽：“我这次的哭戏超
多，每天一开工就哭得稀里哗
啦，拍完又得通知亲朋好友各种
报喜，我都分裂了！”杜若溪还甜
蜜爆料，老公严屹宽很大度，自
己拍吻戏他会主动回避。

郭靖宇和杨志刚这对“兄弟
档”第 11 次合作，弟弟杨志刚终
于被扶正，首次担任男一号。而
对于戏中杨志刚、杜若溪两人诸
多的亲密戏，杜若溪坦言：“我和
老公都是很专业的，只要不越过
雷池太多都能接受。比如这次
有一场我和杨志刚的超长吻戏，
老公知道了就借口跑步回避
了。”当被问到为何不像其他明
星一样奉子成婚，杜若溪笑言要
孩子得顺其自然，“我还是认为
先结婚再要孩子比较好。”该剧8
月21日在北京卫视播出。

历史剧《卫子夫》将开播

王珞丹：
从没想过会演古装剧

讲述汉代皇后卫子夫生平
故事的历史剧《卫子夫》将于8月
20日登陆东方卫视。昨日，该剧
在京举行首播发布会。对于自
己的“古装处女作”，王珞丹表
示，当初接到剧本邀约，她自己
也很诧异，“我原来一直觉得自
己挺现代的，觉得这辈子都不可
能去横店，也根本没想到有人会

请我演古装。”王珞丹
透露，在表演过程
中最困难的，是如
何从形似到神似，
演 好 一个汉代贤
后，“因为我的性格

是比较锋芒毕露的，
不像她那么安静内
敛”。为了找到感
觉，在拍摄的第一个
月，王珞丹几乎把
身边的女性工作人
员都变成了“姑
姑”，男性工作人
员 则 惨 成“ 公
公”，“所有人跟
我说话都是‘娘
娘，该吃饭了’

‘娘娘，该休息
了’。我就回复

‘诺’。这当然
是 有 玩 的 成
分，但方法还
是有效的。”

《反贪风暴》
8月16日“打老虎”

昨天，由古天乐、林家栋领
衔主演的《反贪风暴》宣布定于8
月 16 日全国公映。该片根据香
港真实金融犯罪案件改编，再现
了廉政公署与庞大犯罪集团斗
智斗勇的曲折历程，案件涉及金
额达千亿。影片不仅有惊险火
爆的枪战戏份、紧张刺激的追车
场景、情欲纠葛的人物关系，更
有关于“性、命、钱、权、欲”人性五
宗罪的深刻挖掘。该题材也紧密
契合时下的反贪浪潮。该片由林
德禄导演，庄澄监制。 综合

《烈日灼心》发布会

高虎没来，导演不会删戏

回应封镜传言

赵宝刚：我还指着电视剧活
桂纶镁亮相《触不可及》发布会

赵宝刚导演是哪位？《永
不瞑目》《拿什么拯救
你，我的爱人》《别了，温
哥华》《奋斗》《我的青春
谁做主》《男人帮》……
行了，各位知道这是谁
了吧。今年，这位电视
剧界的大咖也来电影界
“抢生意”了。
昨天，赵宝刚银幕处女
作《触不可及》在京举行
“女神告白”主题发布
会。赵宝刚回应“封镜”
传言：“封影都不封电视
剧，公司50多个人还指
着电视剧活”。他称自
己和韩寒、郭敬明都是
“电影新人”，首部作品
希望至少能“回本”。

桂纶镁自曝告白趣事
谈到发布会“女神告白”的

主题，桂纶镁自曝曾经被告白的
趣事：“我小时候经常有男生向
我告白，他们通常会跟踪我回
家，并在楼下大声呼唤我的名
字。我为了躲避追求者，经常不
得不藏到街巷中。”桂纶镁对于这

种莽撞的表白方式连连摇头：“说
实话，我很难接受这种告白方
式。”而谈到自己的告白方式，桂
纶镁坦言：“其实我的性格比较像
男孩子，我要向一个人告白的话会
直接说出来，不会拐弯抹角。”

谈到《触不可及》中的告

白方式，桂纶镁认为那个年代
的人感情十分保守，电影中自
己从头到尾和孙红雷都没有
互相表白，但导演为两人安排
了一段舞蹈，那支舞蹈诉说的
就是一个爱情故事，就相当于
两个人之间的告白。

赵宝刚回应封镜传闻
对于赵宝刚永别荧屏转

战大银幕传闻，赵宝刚澄清：
“封影也不会封电视剧，公司

50 多个人还指 着 电 视 剧 生
活。”他还透露，冯小刚曾劝
他拍电影，说拍电视剧多累
呀。赵宝刚则不这么认为：

“拍电影比拍电视剧累心多
了 ，那 么 大 的 演 员 ，还 要 考
虑导演跟监制的关系，照顾
投资方。”而拍电视剧，他自
己既是导演也是投资人，就
自由多了。

由于电影英文片名《One
step away》与姜文的新片《一
步之遥》重名，赵宝刚告诉记
者，《触不可及》的剧本在 4 年
前刚开始创作时就叫《一步之
遥》，只不过这个名字被姜文团
队抢先一步在电影局备案，后
来只好又改名《一步之间》，可
是这个片名被人诟病说像是姜
文电影的山寨版。片名终于定
为《触不可及》，为啥“触不可
及”，简单说就是“男女主角爱
到天崩地裂，最后，差了一步没

牵手成功……”
对于处女作的票房期待，

赵宝刚希望至少能回本，这部
电影的投资为 8000 万。被问
及与韩寒、郭敬明相比，作为

“老字辈”是否感到恐慌？赵
宝刚自谦说：“我和他们一样
都是电影新人啊。我陪儿子
看《小时代 3》，我觉得这类
电 影 可 以 在 中 国 市 场 存
在。我每年拍电视剧都是
在检验自己是不是老了
……”小颖


